

Le chef de la diplomatie cubaine rejette les affirmations de Trump sur notre pays



La Havane, 11 juillet, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, a rejeté ce vendredi les affirmations du président Donald Trump sur notre pays.

«Je rejette des affirmations mensongères du président des États-Unis, mal conseillé et attaché à un discours échoué » a écrit le chef de la diplomatie cubaine sur son compte Twitter.

Trump a dit ce vendredi devant un groupe de contre-révolutionnaires vénézuéliens et cubains qu'il allait «aider les peuples du Venezuela et de Cuba».

Bruno Rodríguez a signalé que dans son discours opportuniste à des fins électorales, Trump n'a pas expliqué comment l'élimination des voyages et des échanges, l'attaque aux familles cubaines et le renforcement brutal du blocus pouvaient aider le peuple cubain.



Radio Habana Cuba